



Monreal pide no adelantar juicios y vísperas en investigaciones del caso Teuchitlán



Ricardo Monreal, coordinador del grupo parlamentario de Morena en la Cámara de Diputados, señaló que previo a la presencia de la Guardia Nacional y el Ejército en el rancho de Teuchitlán, Jalisco; se debe esperar a que las investigaciones concluyan para no adelantar juicios y no adelantar vísperas.

La semana pasada, el colectivo “Guerreros Buscadores de Jalisco”, encontró un crematorio clandestino en Teuchitlán, Jalisco, hallaron huesos humanos calcinados, más de 200 pares de zapatos y distintas prendas de vestir, así como otros objetos personales.



Monreal aseguró que el expresidente Andrés Manuel López Obrador, combatió la inseguridad y las fosas clandestinas que están surgiendo, en su mayoría, ya tenían muchos años.

“Hay que esperar que los investigadores, los ministerios públicos, indaguen y den con la verdad jurídica y real. Que no haya impunidad y que persigan a todos aquellos que delinquieron y que han hecho de este país una cuna de delincuentes del crimen organizado, no es nuevo, sino que heredó el presidente López Obrador los cárteles que se fueron afianzando décadas atrás”, aseguró.

Reiteró que las investigaciones van a dar con los números y los datos que sucedieron en el lugar.

“Nosotros creemos que se debe de dar una lucha sin cuartel al crimen organizado como lo está haciendo la presidenta Claudia Sheinbaum. Nunca antes, en otros gobiernos distintos, sino hasta el 2018 empezó a combatir frontalmente este flagelo, este cáncer que le ha dado tanta lágrima al pueblo de México”, externó

https://24-horas.mx/mexico/monreal-pide-no-adelantar-juicios-y-visperas-en-investigaciones-del-caso-teuchitlan/#google_vignette